

# Lkw-Maut: Erhöhter Personalbedarf beim Bundesamt für Güterverkehr

Das Bundesamt für Güterverkehr (BAG) braucht wegen der Ausweitung der Lkw-Maut mehr Personal. Zu den neuen Aufgaben im Bundesamt hat die DB JobService GmbH daher am Dienstag in Köln eine Infoveranstaltung durchgeführt.



Die gut besuchte Veranstaltung wurden die Aufgaben des BAG vorgestellt, aber auch die Einsatzfahrzeuge sowie die Gestaltung der Arbeitszeiten der Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter.

Großes Interesse hatten die Teilnehmer an den Themen Einsatzorte und Dienstplangestaltung. In der Regel werden die Einsatzpläne für den nächsten Monat rechtzeitig vorgelegt, Freiwünsche werden berücksichtigt.

Hintergrund: Wegen der Ausweitung der Lkw-Maut im kommenden Jahr sollen beim BAG 150 Stellen aus dem Überhangbereich der Deutschen Bahn AG gedeckt werden. Ab 1. Juli 2018 soll sie auch auf allen Bundesstrassen erhoben

werden. Das sind weitere 40.000 mautpflichtige Kilometer. Die Bundesregierung erhofft sich davon zusätzliche Einnahmen in Höhe von bis zu 2 Milliarden Euro.

Die Bundesregierung verfolgt damit das Ziel, die Finanzierung der Bundesfernstraßen zu verbessern. Darum wirbt das Bundesamt für Güterverkehr schon jetzt verstärkt um Personal, welches dann bis zum Start Mitte nächsten Jahres noch ausgebildet werden muss.

Eine Einarbeitung erfolgt ggf. nicht am ausgeschriebenen Dienstort und kann daher mit längeren bundesweiten Dienstreisen verbunden sein.

Nähere Informationen unter [www.bag.bund.de](http://www.bag.bund.de) (<http://www.bag.bund.de>)